



UTMACH

FACULTAD DE CIENCIAS EMPRESARIALES

CARRERA DE COMERCIO INTERNACIONAL

**COSTOS DE IMPORTACIÓN DE ROUTER FRESADORA 6090 DESDE
PERÚ PARA LA CARPINTERÍA LAPO.**

**LEON SARES CARLOS ARTURO
INGENIERO EN COMERCIO INTERNACIONAL**

**MACHALA
2020**



UTMACH

FACULTAD DE CIENCIAS EMPRESARIALES
CARRERA DE COMERCIO INTERNACIONAL

COSTOS DE IMPORTACIÓN DE ROUTER FRESADORA 6090
DESDE PERÚ PARA LA CARPINTERÍA LAPO.

LEON SARES CARLOS ARTURO
INGENIERO EN COMERCIO INTERNACIONAL

MACHALA
2020



UTMACH

FACULTAD DE CIENCIAS EMPRESARIALES
CARRERA DE COMERCIO INTERNACIONAL

EXAMEN COMPLEXIVO

COSTOS DE IMPORTACIÓN DE ROUTER FRESADORA 6090 DESDE PERÚ PARA
LA CARPINTERÍA LAPO.

LEON SARES CARLOS ARTURO
INGENIERO EN COMERCIO INTERNACIONAL

SÁNCHEZ MALDONADO MARCO FABRICIO

MACHALA, 03 DE DICIEMBRE DE 2020

MACHALA
03 de diciembre de 2020

COSTOS DE IMPORTACIÓN DE ROUTER FRESADORA 6090 DESDE PERÚ PARA LA CARPINTERÍA LAPO.

por Carlos Leon Sares

Fecha de entrega: 18-nov-2020 09:49a.m. (UTC-0500)

Identificador de la entrega: 1450020367

Nombre del archivo: Carlos_Arturo_Leon_Sares.pdf (1,022.74K)

Total de palabras: 3950

Total de caracteres: 22803

CLÁUSULA DE CESIÓN DE DERECHO DE PUBLICACIÓN EN EL REPOSITORIO DIGITAL INSTITUCIONAL

El que suscribe, LEON SARES CARLOS ARTURO, en calidad de autor del siguiente trabajo escrito titulado COSTOS DE IMPORTACIÓN DE ROUTER FRESADORA 6090 DESDE PERÚ PARA LA CARPINTERÍA LAPO., otorga a la Universidad Técnica de Machala, de forma gratuita y no exclusiva, los derechos de reproducción, distribución y comunicación pública de la obra, que constituye un trabajo de autoría propia, sobre la cual tiene potestad para otorgar los derechos contenidos en esta licencia.

El autor declara que el contenido que se publicará es de carácter académico y se enmarca en las disposiciones definidas por la Universidad Técnica de Machala.

Se autoriza a transformar la obra, únicamente cuando sea necesario, y a realizar las adaptaciones pertinentes para permitir su preservación, distribución y publicación en el Repositorio Digital Institucional de la Universidad Técnica de Machala.

El autor como garante de la autoría de la obra y en relación a la misma, declara que la universidad se encuentra libre de todo tipo de responsabilidad sobre el contenido de la obra y que asume la responsabilidad frente a cualquier reclamo o demanda por parte de terceros de manera exclusiva.

Aceptando esta licencia, se cede a la Universidad Técnica de Machala el derecho exclusivo de archivar, reproducir, convertir, comunicar y/o distribuir la obra mundialmente en formato electrónico y digital a través de su Repositorio Digital Institucional, siempre y cuando no se lo haga para obtener beneficio económico.

Machala, 03 de diciembre de 2020



LEON SARES CARLOS ARTURO
0706015229

DEDICATORIA

A Dios quien es mi fortaleza, a mis padres quienes que me formaron y quienes me alentaron día a día, a mi familia, a mis docentes que me han impartido sus cátedras, a la universidad técnica de Machala y a todas las personas que me proporcionaron su ayuda incondicional.

LEON SARES CARLOS ARTURO

AGRADECIMIENTO

En primer lugar a Dios, por brindarme de su amor y fortaleza para seguir luchando por mis metas, a mis padres por darme su apoyo económico y afectivo que me ha permitido una formación personal y académica de manera positiva y responsable, a mi familia por el apoyo brindado en cierta parte con los recursos necesarios para desarrollarme académicamente, a mis docentes por haberme impartido sus cátedras, a la universidad técnica de Machala por brindarme un apoyo desde el día de aceptación en la carrera y por todos los recursos brindados para desarrollar la misma, y a todos los que me ayudaron brindando información sobre el campo laboral para fortalecer mis conocimientos teóricos.

LEON SARES CARLOS ARTURO

RESUMEN

La presente investigación se encuentra fundamentada en el análisis de los costos de importación de un router fresadora 6090, para la carpintería Lapo, debido a la gran oferta de productos elaborados a partir de la madera, por lo que la carpintería, busca acceder a una estrategia comercial, para mejorar los acabados de sus productos.

Además, esta investigación tiene como finalidad establecer y detallar los procesos de importación para el consumo, y los costos detallados de la mercancía, a través de la consulta del arancel, realizada mediante el sistema Ecuapass, considerando la clasificación correcta de la mercancía, no dejando de tener en cuenta las características para una adecuada clasificación. También se establecen los beneficios que goza el Ecuador al importar de Perú; ya que por ser miembros de dos importantes bloques económicos gozan de exoneraciones de tributos; además de detallar con precisión los tributos a pagar por un router fresadora 6090, con la aplicación de los beneficios y sin la aplicación de los mismos; arrojando como resultado una diferencia entre costos y ventajas que se puede tomar a favor al momento de comercializar los productos de la carpintería Lapo.

Palabras claves: importación para el consumo, tributos aduaneros, costos de importación, estrategia de comercialización.

ABSTRACT

This research is based on the analysis of the import costs of a 6090 milling router for the Lapo carpentry, due to the wide range of products made from wood, so carpentry seeks to access a strategy commercial, to improve the finishes of your products.

In addition, this investigation aims to establish and detail the import processes for consumption, and the detailed costs of the merchandise, through the consultation of the tariff, carried out through the Ecuapass system, considering the correct classification of the merchandise, not leaving to take into account the characteristics for a proper classification.

The benefits that Ecuador enjoys when importing from Peru are also established; since they are members of two important economic blocs and enjoy tax exemptions; in addition to precisely detailing the taxes to be turned off by a 6090 milling router, with the application of the benefits and without the application of the same; resulting in a difference between costs and advantages that can be taken in favor when marketing Lapo carpentry products.

Keywords: import for consumption, customs duties, import costs, marketing strategy.

ÍNDICE

DEDICATORIA	1
AGRADECIMIENTO	2
RESUMEN	1
ABSTRACT	2
INTRODUCCIÓN	4
DESARROLLO	5
2.1. Importación a consumo	5
2.2. Ecuador y Perú: Acuerdos y beneficios	6
2.2.1. Beneficios de la Asociación Latinoamérica de Integración (ALADI)	6
2.2.2. Beneficios de la comunidad andina de naciones (CAN)	7
2.2.2.1. Preferencias establecidas en la CAN	7
2.3. Certificado de origen	7
2.4. Sector de la madera	7
2.5. Carpintería Lapo	8
2.6. Transporte por carretera	8
2.7. Método científico	8
2.8. Empresa Perú CNC AVRTEC	9
2.9. Empresa Perú CNC AVRTEC	9
2.10. Costo de importación a consumo	9
3. CONCLUSIONES	11
4. BIBLIOGRAFÍA	12

INTRODUCCIÓN

El Ecuador es el país más pequeño en el altiplano andino pero el más rico en biodiversidad, y cultura, debido a su ubicación geográfica y es desde este punto que nació la industria maderera, y con ella han surgido a lo largo del tiempo numerosas empresas, microempresas y emprendimientos de artesanos, dedicados al arte en madera.

Los emprendimientos artesanales como las carpinterías nacen de la necesidad de subsistir, aprovechando los recursos que la madre naturaleza brinda, y se han constituido muchos talleres con lo que la demanda actual de productos elaborados a base de madera ha crecido por lo que las carpinterías de la provincia de El Oro y del Ecuador buscan perfeccionar la técnica de sus acabados adquiriendo maquinaria para la mejora de producción de sus talleres.

Por lo antes mencionado el presente trabajo busca determinar los costos de importación de un router fresadora 6090 desde Perú, que es una máquina que permite hacer recortes y agujeros en la madera. Para cumplir dicho objetivo se pretende indagar y analizar los costes y beneficios que se pueda acoger dicha maquinaria, en cumplimiento con las normativas pertinentes como convenios internacionales y grupos comerciales. Para esto se investigarán cotizaciones nacionales, fronterizas e internacionales. La máquina fresadora es una herramienta que sirve para hacer huecos en la madera, además de cortes y otras labores que manualmente demandaría mucho esfuerzo y tiempo.

La carpintería Lapo se encuentra ubicada en la ciudad de Machala provincia de El Oro donde su propietario es un artesano no calificado, y necesita adquirir la router fresadora 6090 para poder realizar sus trabajos de ebanistería con mayor calidad y mejores precios, además de reducir el tiempo de trabajo invertido.

Teniendo en cuenta lo antes mencionado el trabajo se desarrollará con la siguiente estructura: como parte introductoria se indagan costos nacionales e internacionales, además se revisará el régimen de importación a consumo, y los convenios internacionales donde Ecuador es firmante para poder establecer ventajas de costos para la importación desde Perú. En las conclusiones se presentan las alternativas aplicables para poder realizar una importación con el menor coste.

DESARROLLO

Los regímenes aduaneros aplicables en una importación están contemplados en el Código Orgánico de la Producción Comercio e inversiones (COPCI), siendo la importación a consumo uno de los regímenes más comunes en el ingreso de mercancías desde el exterior.

2.1. Importación a consumo

Las importaciones son actos que conllevan al ingreso de mercadería al territorio aduanero, cada proceso de importación depende de las leyes que rigen el país importador; en este caso el Ecuador maneja todas las transacciones comerciales mediante el servicio nacional de aduanas del Ecuador (SENAE), quienes, a su vez, se rigen mediante el código orgánico de producción, comercio e inversiones (COPCI) y su reglamento. En el trabajo de Gómez y Ramírez se dice que las importaciones permiten adquirir bienes y servicios que no se producen al interior del país lo cual beneficia a consumidores en precios, calidad o variedad y a las empresas en la consecución de materiales, insumos de producción o mejores tecnologías” (Gómez Sánchez & Ramírez Gutiérrez, 2017, pág. 44)

De acuerdo con lo que establecen Gómez y Ramírez las importaciones permiten la adquisición de bienes que benefician en relación al costo y calidad del producto, pero no siempre son productos que no se producen dentro del país importador, sino se cotizan costes menores para poder obtener una ventaja competitiva frente a las demás empresas o emprendimientos.

Según está establecido en el (COPCI , 2010) el régimen de importación para el consumo es aquella transacción comercial, que tiene como objetivo ingresar mercancía con permanencia definitiva en el país, previo a la cancelación de los tributos y del cumplimiento de todas las formalidades que conlleva. (pág. 29)

La importación a consumo es el régimen que se establece para la adquisición de un router fresadora 6090, debido a que don Lapo, es un artesano no calificado y al ser dicha maquina también elaborada en el país, por lo que no puede acogerse a ningún literal del art. 9 de la Ley de Fomento Artesanal ya que en todos ellos se repite la palabra “que no se produzcan en el país”

Una vez establecido el régimen de importación aplicable al caso, se revisará el Incoterm aplicable en esta importación. El incoterm es la condición en la que se negocia la adquisición de un producto, y es a través de este condicionante que se establecen las responsabilidades de las partes en la transferencia de la mercancía.

2.2. Ecuador y Perú: Acuerdos y beneficios

Para Arciniegas, al consolidarse la paz entre Ecuador y Perú se creó el “Acuerdo Amplio Ecuatoriano-Peruano de Integración Fronteriza, Desarrollo y Vecindad”, que incluía el Plan Binacional y Fondo Binacional de Desarrollo de la Región Fronteriza Ecuador-Perú, uno de sus objetivos era elevar el nivel de vida de las poblaciones del sur y oriente del Ecuador y del norte y nororiente del Perú. (Arciniegas Serna, 2018, pág. 26)

El acuerdo entre Ecuador y Perú firmado en busca del crecimiento de los cantones fronterizos tanto de Ecuador como de Perú; si la mercancía se importa hacia algunos de estos cantones, se debería tomar en cuenta las preferencias arancelarias que tienen estos cantones fronterizos contemplados en los convenios firmados, pocos conocen de las ventajas que aporta este acuerdo.

Además, Ecuador y Perú se encuentran relacionados con la comunidad andina de naciones que establece una relación estrecha con el acuerdo antes descrito; además, ambos países pertenecen a la asociación latinoamericana de integración, ambas descritas a continuación.

2.2.1. Beneficios de la Asociación Latinoamérica de Integración (ALADI)

De acuerdo con Bartesaghi y Pereira la ALADI, nace con el Tratado de Montevideo de 1980, luego de la caída de la Asociación Latinoamericana de Libre Comercio, nacida bajo el Tratado de Montevideo en 1960; con objetivos más flexibles que mantiene su vigencia (Bartesaghi & Pereira, 2016, pág. 94) Para Hurtado, el tratado establece un proceso abierto y también flexible que por aproximaciones sucesivas podrá llegar a configurar la región como un área de preferencias económicas (Hurtado, 2018, pág. 292)

Este bloque económico permite a sus miembros beneficios a través de preferencias económicas, esto dependiendo del producto a importar y su subpartida, alcanzando una liberación total o parcial de tributos al comercio exterior. Además, como requisito para gozar estas preferencias es el certificado de origen, ya que es este documento, quien confirma cual es el país de origen del producto.

Las preferencias establecidas con relación al país vecino Perú se encuentra reflejado en

los acuerdos establecidos por las resoluciones del COMEX, para ello uno de los documentos indispensables para llegar al gozo de la exoneración del 100% de los tributos al comercio exterior, es el certificado de origen y llegar así a la justificación de preferencias arancelarias.

2.2.2. Beneficios de la comunidad andina de naciones (CAN)

La comunidad andina fue creada con el fin de promover que el desarrollo de sus países miembros sea equilibrado, además busca fortalecer las relaciones comerciales y culturales, disminuyendo así las diferencias de desarrollo. Para Heredia y Sánchez, la CAN es un organismo con carácter supranacional, pese a lo cual los países que lo integran establecen su propia normativa de manera independiente (en ocasiones, incluso en contradicción con las directrices de este organismo (Heredia & Sánchez, 2016, pág. 227)

2.2.2.1. Preferencias establecidas en la CAN

Ecuador y Perú por ser miembros de la comunidad andina de naciones mantienen beneficios, los cuales se ven reflejados en acuerdos establecidos por el COMEX. EL producto a importar es una fresadora, que al ser consultado la subpartida nacional ARIAN (anexo 1 y 2), es decir establecido en el arancel integrado andino, donde el código liberatorio 0064 (anexo 3) según el Ecuapass. la preferencia económica establecida se encuentra desarrollada por el 100% exoneración del Ad-valorem y fodinfa.

2.3. Certificado de origen

El certificado de origen, según Gómez y Ruiz, establecen que “es el documento que identifica el origen de las mercancías para efectos de la aplicación de preferencias arancelarias, cuotas compensatorias, cupos, marcado de país de origen y otras medidas que al efecto se establezcan”. (Gómez & Ruiz, 2016)

El certificado de origen es un documento emitido por la cámara de comercio del país de origen, donde se establece la nacionalidad de la mercancía; este documento prueba el origen de las mismas. Este documento es indispensable para las empresas, ya que con este certificado puede acceder a beneficios de los bloques económicos.

2.4. Sector de la madera

Esta industria es la encargada del procesamiento de la madera, conlleva desde la plantación o siembra hasta su transformación en productos terminados, teniendo que haber pasado por cada etapa de la cadena de productividad, la industria de la madera se ha ido actualizando, teniendo en cuenta la conservación del medio de ambiente.

Dentro de este sector encontramos la carpintería, que es el arte de diseñar elementos útiles

para la vida, Además, de acondicionar el sector que no necesita, para ello como lo establece la Fundación Suyana que hace referencia sobre las maderas es difícil realizar labrados y trabajos, de precisión, especialmente en detalles pequeños, sino se dispone de una herramienta de corte afilado” (Fundación Suyana, 2017).

La diferenciación de los productos se logra a través del desarrollo de ventajas competitivas, ya que la estrategia de diferenciación. De acuerdo con Chirinos y Rosado se puede realizar a través del diseño y desarrollo del producto o servicio, en las compras y abastecimiento, en la transformación del producto, es decir su proceso productivo y la diferenciación en la distribución y transporte” (Chirinos & Rosado, 2016, pág. 168)

2.5. Carpintería Lapo

La carpintería Lapo nace como una necesidad básica de generar ingresos para la familia, y con el pasar del tiempo fue adquiriendo más fuerza en el mercado y reconocimiento en la ciudad. La carpintería se encuentra ubicada en la ciudad de Machala en la avenida 10ma norte entre avenida 8va norte y avenida 9na norte, debido a la demanda de productos y la competencia que ha surgido a lo largo del tiempo, Don Lapo, dueño de la carpintería busca darles calidad a los acabados en madera, con el objetivo de mantener sus productos en el mercado a través de la innovación de productos y estilos de acabado en madera.

Así, la carpintería Lapo aplica una estrategia de comercialización óptima; En el trabajo de Rizo, Villa y Vargas, se dice que la comercialización es una estrategia, que representa un conjunto de normas a tener en cuenta para hacer crecer una empresa, respondiendo a las necesidades de los clientes y consumidores” (Rizo, Villa, & Vargas, 2017, pág. 92).

2.6. Transporte por carretera

El transporte por carretera es un medio de transporte de carga internacional. En el trabajo de Zamora y González manifiestan que “el transporte de carga internacional es una de las variables más relevantes, implícitas en el análisis del comercio internacional” (Zamora & González, 2019). (pág. 140)

El transporte es uno de los ítems considerados dentro de la base imponible para poder obtener los tributos a pagar; sin este rubro no se podría calcular los costos de importación al momento de la desadualización de la mercancía.

2.7. Método científico

El trabajo de investigación relacionada con los costos de importación de un router fresadora 6090 desde Perú para la carpintería lapo, es de tipo cualitativa; toda la investigación cualitativa tiene su fuerte en la revisión de literatura. Por tal motivo se tomó en cuenta bases de datos que contienen revistas indexadas e información que sea válida y

verás.

Para la formación y caracterización del diseño de investigación relacionado, los conceptos desarrollados debido a la caracterización para ello se van a aplicar el método analítico-sintético del marco conceptual del trabajo; además de tomar en cuenta los recursos necesarios para la recopilación de datos, entre ellos están: computadora, internet, materiales de oficina.

2.8. Empresa Perú CNC AVRTEC

Es una empresa peruana que fabrica máquinas con tecnología CNC, cada uno de sus productos son innovadores y brindan un servicio personalizado, de acuerdo a los gustos y necesidades de sus clientes.

La empresa además cuenta con “un equipo de trabajo competente en el área de Ingeniería Eléctrica, Ingeniería Electrónica, Ingeniería Mecánica y en el área de Tecnología de Información quienes están dispuestos para brindarle un servicio de alta calidad” (Avrtec, s.f.).

2.9. Empresa Perú CNC AVRTEC

1^{ro} Debe obtener el RUC, según (Mejía, Pino, & Parrales, 2019) “es el número que identifica a cada contribuyente que realiza una actividad económica” (pág. 4).

2^{do} Obtener el token

3^{ro} Debe registrar en el sistema de Ecuapass como importador; este sistema permite agilizar el proceso de comercialización

4^{to} Se contrata a un agente afianzado de aduana para la desaduanización de las mercancías, Para Núñez, esto es el cumplimiento del conjunto de formalidades aduaneras (trámites o requisitos) que exigen en un país para el ingreso o salida de mercancías” (Núñez, 2017, pág. 5)

2.10. Costo de importación a consumo

La carpintería Lapo desea importar un ROUTER FRESADORA 6090, desde Perú, para realizar sus trabajos de una manera más eficiente, por lo que desea saber cuáles son el costo de importación.

Para ello el precio unitario de la mercancía es de \$ 1800 (anexo 4) con un flete cálculo del 10% del valor de la factura, el costo del seguro se lo hará con el 1% que establece el servicio nacional de aduanas del Ecuador (SENAE), y los tributos fijos de la mercancía (anexo 5)

se realizará con y sin preferencia, y con comparación de precio nacional (anexo 6)

Tabla 1: COSTO DE IMPORTACIÓN

	SIN CÓDIGO LIBERATORIO		CON CÓDIGO LIBERATORIO	
UNIDADES		1		1
VALOR UNIT		\$1.800,00		\$1.800,00
VALOR DE LA FACTURA		\$1.800,00		\$1.800,00
FLETE	10%	\$180,00	10%	\$180,00
CFR		\$1.980,00		\$1.980,00
SEGURO	1%	\$19,80	1%	\$19,80
CIF		\$1.999,80		\$1.999,80
ADVALOREM	5%	\$99,99	0%	\$0,00
FODINFA	0,50%	\$10,00	0%	\$0,00
EXADUANA		\$2.109,79		\$1.999,80
IVA	12%	\$253,17	12%	\$239,98
TOTAL		\$2.362,96		\$2.239,78
VALOR A PAGAR EN ADUANA		\$363,16		\$239,98

Hay que tomar en cuenta que no todos los valores descritos en la tabla 1, tienen que ser cancelados por el importador. Por ejemplo, el valor determinado para el seguro o por concepto de flete, pueden o no ser presentados por una póliza de seguro o la factura de flete. Este valor se toma teniendo en cuenta el reglamento del COPCI para la determinación del valor en aduana para fines de impuestos.

3. CONCLUSIONES

Don Lapo es un artesano no calificado y la maquinaria a importar también se produce dentro del territorio aduanero, por lo cual no se pudo acoger a los beneficios que establece en la ley de fomento artesanal; ya que en cada uno de los artículos que presentan exoneraciones, se establece claramente que el producto o maquinaria no sea producida dentro del país.

Para realizar cualquier importación, el importador debe contar con el RUC y la firma electrónica TOKEN para poder ser registrados en el sistema Ecuapass, y poder realizar los trámites pertinentes a la desaduanización de la maquinaria.

El cálculo de los tributos a pagar se realizó de dos formas; una el cálculo con todos los tributos que debe pagar por importar la mercancía y la otra, si bien es cierto no tiene respaldo de la ley de fomento artesanal, pero, si cuenta con beneficios por ser miembro del bloque económico ALADI y la CAN, arrojando como resultado el código liberatorio 0064 donde se exonera el ad-valorem y el fodinfa.

4. BIBLIOGRAFÍA

- Arciniegas Serna, H. (2018). La Integración y el Desarrollo Fronterizo en la Comunidad Andina. Reflexiones sobre su Origen y Evolución. *Aldea Mundo*, 23(45), 23-35. From <https://www.redalyc.org/jatsRepo/543/54356888003/54356888003.pdf>
- Avrtec. (n.d.). *Avrtec*. From Avrtec: <https://www.avrtec.com.pe/quienes-somos>
- Bartesaghi, I., & Pereira, M. (2016). La Cohesión Regional en los Procesos de Integración en América Latina y el Caribe. *Journal of technology management & innovation*, 11(1), 93-101. From <https://scielo.conicyt.cl/pdf/jotmi/v11n1/art13.pdf>
- Chirinos, C., & Rosado, J. (2016). Estrategia de diferenciación: el caso de las empresas industriales. *Ingeniería Industrial*(34), 165-174. From <https://www.redalyc.org/articulo.oa?id=337450992008>
- COPCI . (2010, Diciembre 29). *SENAE*. From Registro Oficial N° 351: https://www.aduana.gob.ec/wp-content/uploads/2017/05/S351_20101229.pdf
- Fundación Suyana. (2017, julio). Manual Básico de Carpintería. *Manual Básico de Carpintería*. Wanchaq, Cusco, Perú. From http://www.suyana.ch/wp-content/uploads/2017/08/Suyana_MaterialDidactico_ManualCarpinteria.pdf
- Gómez Sánchez, A., & Ramírez Gutiérrez, Z. (2017). Causalidad entre las importaciones y el crecimiento económico: evidencia empírica para el departamento del Cauca (Colombia). *Revista Facultad De Ciencias Económicas*, XXV(2), 41-62. doi: <https://doi.org/10.18359/rfce.3068>
- Gómez, R. C., & Ruiz, A. R. (2016). El Certificado de Origen, un Mecanismo Jurídico para Acceder a Preferencias Arancelarias. *revista de la facultad de derecho de méxico*, 66(256), 111-132. From <http://www.revistas.unam.mx/index.php/rfdm/article/view/59497/52469>
- Heredia, L., & Sánchez, J. (2016). Evolución de las políticas públicas de fomento a las pymes en la Comunidad Andina de Naciones y la Unión Europea: un análisis comparativo. *Finanzas y Política Económica*, 8(2), 221-249. From <https://www.redalyc.org/pdf/3235/323547319002.pdf>
- Hurtado, J. (2018). Análisis sobre la Asociación Latinoamericana de Integración. *Universidad y Sociedad*, 10(4), 291-297. From <http://scielo.sld.cu/pdf/rus/v10n4/2218-3620-rus-10-04-290.pdf>
- Mejía, F. O., Pino, J. R., & Parrales, C. C. (2019). Políticas tributarias y la evasión fiscal en la República del Ecuador. Aproximación a un modelo teórico. *Revista Venezolana de Gerencia*, 28(88), 1147-1165. From <https://www.redalyc.org/jatsRepo/290/29062051010/29062051010.pdf>
- Núñez, R. I. (2017). Impacto de la nueva regulación aduanera en el desaduanamiento en el régimen de importación de mercancías. *Revista Espacios*, 38(51), 1-10. From <https://www.revistaespacios.com/a17v38n51/a17v38n51p14.pdf>
- Rizo, M., Villa, B., & Vargas, D. V. (2017). ESTRATEGIAS DE COMERCIALIZACIÓN PARA LA GESTIÓN DE VENTAS EN EL MERCADO AGROPECUARIO ESTATAL FERREIRO DE SANTIAGO DE CUBA. *Ciencia en su PC*, 4, 91-102. From <https://www.redalyc.org/pdf/1813/181353794007.pdf>
- Zamora, A., & González, J. (2019). Eficiencia del transporte de carga internacional mexicano: análisis por entidad federativa a través del Índice Malmquist, 2010-2014. *Economía: Teoría y práctica*, (50), 125-144. doi:10.24275/ETYP/AM/NE/502019/Zamora

5. ANEXOS

Anexo 1

8458.99.00.00	-- Los demás	u	5
84.59	Máquinas (incluidas las unidades de mecanizado de correderas) de taladrar, escariar, fresar o roscar (incluso aterrajaz), metal por arranque de materia, excepto los tornos (incluidos los centros de torneado) de la partida 84.58.		
8459.10	- Unidades de mecanizado de correderas:		
8459.10.10.00	-- De taladrar	u	5
8459.10.20.00	-- De escariar	u	0
8459.10.30.00	-- De fresar	u	5
8459.10.40.00	-- De roscar (incluso aterrajaz)	u	0
	- Las demás máquinas de taladrar:		
8459.21.00.00	-- De control numérico	u	0
8459.29.00.00	-- Las demás	u	5
	- Las demás maquinarias fraccionadas:		

Anexo 2

Adm. de nomenclatura y características de mercancías

Lista de Código de Elemento Sección S.A. Capítulo S.A. Partida S.A. Subpartida S.A. Subpartida NACIONAL Subpartida ARLAN

Subpartida Igual Entre En 8459103000 0000

Código de Norma (Base Legal) Fecha de Consulta todo

Tipo de Norma Número de Norma

Descripción de Elemento

Búsqueda en resultados Subpartida

[Consultar](#)

Resultado : 15

Tipo de Elemento	Subpartida	Código Complementario	Código Suplementario	Descripción de Elemento	Código de Unidad Física	Fecha de Inicio de Vigencia	Fecha de Fin de Vigencia
Subpartida NACIONAL(AR)	8459.10.30.00	0000	0000	--DE FRESAR	NUMERO DE UNIDADES	01/Feb/2000	27/Feb/2001
Subpartida NACIONAL(AR)	8459.10.30.00	0000	0000	DE HIEZAR	NUMERO DE UNIDADES	09/May/2008	21/Ago/2017
Subpartida NACIONAL(AR)	8459.10.30.00	0000	0000	--DE FRESAR	NUMERO DE UNIDADES	28/May/1998	04/Feb/1999
Subpartida NACIONAL(AR)	8459.10.30.00	0000	0000	--DE FRESAR	NUMERO DE UNIDADES	15/Oct/2007	10/Abr/2008
Subpartida NACIONAL(AR)	8459.10.30.00	0000	0000	--DE FRESAR	NUMERO DE UNIDADES	01/Jun/2001	31/Ago/2001
Subpartida NACIONAL(AR)	8459.10.30.00	0000	0000	--DE FRESAR	NUMERO DE UNIDADES	11/Abr/2008	08/May/2009
Subpartida NACIONAL(AR)	8459.10.30.00	0000	0000	--DE FRESAR	NUMERO DE UNIDADES	01/Sep/2001	21/Nov/2002
Subpartida NACIONAL(AR)	8459.10.30.00	0000	0000	--DE FRESAR	NUMERO DE UNIDADES	05/Ene/1998	23/Feb/1998
Subpartida NACIONAL(AR)	8459.10.30.00	0000	0000	DE HIEZAR	NUMERO DE UNIDADES	23/Feb/1999	31/Oct/1999
Subpartida NACIONAL(AR)	8459.10.30.00	0000	0000	--De fresar	NUMERO DE UNIDADES	01/Sep/2017	

[Exportar excel](#)

Adm. de nomenclatura y características de mercancías Tipo de Información Asociada a la Mercancía

Tipo de Elemento	[SNA] Subpartida NACIONAL(ARLAN)	Descripción de Elemento	--DE FRESAR
Subpartida	8459.10.30.00	Código de Unidad Física	[11] NUMERO DE UNIDADES
Código Complementario	0000	Registre Información de Vehículo	[N] NO
Código Suplementario	0000	Elemento Inicial	[N] NO
Fecha de Inicio de Vigencia	01/09/2017	Fecha de Fin de Vigencia	
Código de Producción de Sistema Andino de Franja de Precio	--Selección--	Código de Tipo de Producto de Sistema Andino de Franja de Precio	--Selección--
Naturaleza Primaria de Mercancía	[GEN] GENERAL	Tratamiento de Mercancía	[GEN] GENERAL Activar Windows
Version de Nomenclatura	5	Código de Norma (Base Legal)	201/0020 Véa a Configuración para activar Windows.
Tipo de Norma	[RFS] REFSOLUCION	Nombre de Norma	REPRODUCCION N°036-2017 PL PLFNO DEL CONFEX
Comentarios de Apertura	DECRETO EJECUTIVO 992, R.O. 314 11/04/2008, DEC. EJEC 1067	Comentarios de Cierre	

Anexo 3

Adm. de nomenclatura y características de mercancías

Lista de Códigos de Elementos

Subpartida: Sección S.A. Capítulo S.A. Partida S.A. Subpartida S.A. Subpartida NMD99 Subpartida ARO99

Tipo de Elemento: Tipo Sub In Bx A49912000 0000 0000

Código de Norma (Base Legal): Fecha de Consulta:

Tipo de Norma: Nombre de Norma:

Descripción de Elemento:

Resultado en resultados: Subpartida:

Resultado: 15

Código de Liberación	Tipo de Liberación	Identificador de Grupo	Subpartida	Código Complementario	Código Suplementario	Código de OCE	Código de País de Origen	País de Origen
0064	I	-	X	0000	X	X	FE	X
0064	I	-	X	0000	X	X	FE	X
0064	I	-	X	0000	X	X	FE	X
0064	I	-	X	0000	X	X	FE	X
0064	I	-	X	0000	X	X	FE	X
0064	I	-	X	0000	X	X	FE	X
0064	I	-	X	0000	X	X	FE	X
0064	I	-	X	0000	X	X	FE	X
0064	I	-	X	0000	X	X	FE	X
0076	L	-	X	0000	X	X	X	X
0076	L	-	X	0000	X	X	X	X

Copiar total

Tabla de nomenclatura y características de mercancías

Tipo de Información Asociada a la Mercancía

Tipo de Información Asociada a la Mercancía

Consulta de detalle de 15/000

Consulta de porcentaje de liberación y preferencias

Adm. de nomenclatura y características de mercancías

Consulta de las mercancías de restricción y prohibición

Consulta de liberos tipo de mercancías

Adm. de índices parciales de mercancías

Activar Windows
Vea a Configuración para activar Windows.

Anexo 4



administracion@avrtec.com.pe
avrtec@terra.com.pe
Av. Carretera Central Nro. 7550, Torre 6, Of. 702 Ate, Lima, Perú
Tel: (0051-1) 3561329

DIMENSIONES DE LA MAQUINA		
I=	a=	h=
800mm	1050 mm	570 mm
MATERIALES		
Madera	Aluminio	Cobre
AREA DE TRABAJO	600x900x200	
PESO	550kg	



CANTIDAD	DESCRIPCIÓN	PRECIO UNITARIO	PRECIO TOTAL
1	ROUTER FRESADORA 6090	1800	1800
		subtotal	1800
		IVA	
		TOTAL	1800

Anexo 5

Adm. de nóminas y características de nóminas

Selección de Empresa: Empresa S.A. Cachibá S.A. Parícuta S.A. Subpartida S.A. Subpartida S.A. Subpartida S.A.

Selección de Tipo de Nómina: Igual ANEX CA ANEX CA

Fecha de Consulta: Año:

Selección de Tipo de Nómina:

Selección de Descripción de Nómina:

Selección de Resultado:

Resultado: 14

Código Superintendencia	Código de Tributo	Código de Forma de Aplicación de Tributo	Fecha de Inicio de Vigencia	Fecha de Fin de Vigencia	Valor del Tributo	Criterio de Selección de Tributo	Tabla
Subpartida NACIONAL 04	0000	AVANCE ADICIONAL	01-Sep-2017		0	FECHA DE	
Subpartida NACIONAL 04	0000	ANTICIPA	01-Sep-2017		0	FECHA DE	
Subpartida NACIONAL 04	0000	PERDIDA	01-Sep-2017		0.5	FECHA DE	
Subpartida NACIONAL 04	0000	IFE ADICIONAL	01-Sep-2017		0	FECHA DE	
Subpartida NACIONAL 04	0000	PERCENTAJE TRICAF	01-Sep-2017		0	FECHA DE	
Subpartida NACIONAL 04	0000	CALCULADORA	01-Sep-2017		0	FECHA DE	
Subpartida NACIONAL 04	0000	INCHEMPO IFE	01-Sep-2017		0	FECHA DE	
Subpartida NACIONAL 04	0000	ABC	01-Sep-2017		0	FECHA DE	
Subpartida NACIONAL 04	0000	IVA	01-Sep-2017		12	FECHA DE	

Tipos de Nómina Asociada a la Nómina

Selección de Tipo de Nómina:

Selección de Descripción de Nómina:

Selección de Tipo de Nómina:

Selección de Descripción de Nómina:

Selección de Tipo de Nómina:

Selección de Descripción de Nómina:

Activar Windows
No se configuró para activar Windows

Anexo 6

mercado libre

Buscar productos, marcas y más.

Descarga gratis la app de Mercado Libre

Categorías Historial Vender Ayuda

Crear tu cuenta Ingresar Mis compras

También puede interesarte: vaporador - pastillas para durar más en la cama - muñeca inflable

Volver al inicio Otras categorías Herramientas y Construcción Herramientas Otros

Compartir Vender uno igual



Nuevo - 2 vendidos

Cnc 6090 Router Maquina Fresadora Cortadora 4ejes

U\$S 4.981

Pago a acordar con el vendedor
Acepta depósito bancario, efectivo, tarjeta sin costo

Entrega a acordar con el vendedor
Guaymas, Guayas
Sin costos de envío

Cantidad: 1 Unidad (10 respuestas)

Comprar